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　我が国の景気は、雇用・所得環境が改善する下で、各種政策の効果もあ
って、緩やかな回復が続くことが期待される。ただし、世界的な金融引締
めに伴う影響や中国経済の先行き懸念など、海外景気の下振れが我が国の
景気を下押しするリスクとなっている。また、物価上昇、金融資本市場の
変動等の影響に十分注意する必要があり、区民や小規模事業者を取り巻く
環境は依然として予断を許さない状況にある。
　このような中、現在、都が実施している固定資産税及び都市計画税の軽
減措置等は、区民生活の安定と、中小事業者にとっての事業の継続や経営
の健全化の大きな支えとなっており、今後も必要な措置であると考える。
　23区の固定資産税は、都区共通の財源であり、こうした軽減措置等の継
続は当区の財政運営にも影響を与えることになるが、都が軽減措置等を廃
止することになれば、区民や小規模事業者に与える影響は極めて大きく、
地域社会の活性化や地域の景気にも悪影響を及ぼす要因となることが強く

危惧される。
　よって、本区議会は都に対し、令和６年度以後の次の事項の継続につい
て強く求めるものである。

　１ 　小規模住宅用地に対する都市計画税を２分の１とする軽減措置
　２ 　小規模非住宅用地に対する固定資産税及び都市計画税を２割減額す
る減免措置

　３ 　商業地等における固定資産税及び都市計画税について、負担水準の
上限を65％に引き下げる減額措置

　以上、地方自治法第99条の規定により、意見書を提出する。

令和５年10月13日

▷宛先・・東京都知事
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　区議会の仕組みや仕事をはじめ、請願・陳情の書き方
等を掲載しています。
　ぜひ、ご活用ください。

議会事務局（区役所西庁舎５階）、区役所本庁舎・石
神井庁舎１階、各区民事務所、地域集会所、図書館等

配 布 場 所

「ねりま区議会のしおり」を配布しています

次回の定例会は、11月30日（木）から開催する
予定です。
　本会議、各委員会の開催日時や傍聴等については、お問い合
わせください。詳細な日程は、開催の１週間前を目途にホーム
ページに掲載します。手話通訳をご希望の方は、事前にお申し
出ください。

10月13日に提出しました。

● 固定資産税及び都市計画税の軽減措置等の継続
を求める意見書（提出：区民生活委員会）

　貴社におかれましては、練馬区内において店舗の新設を計画されてお
り、現在、出店に向けた手続きを行っていると伺っています。貴社が既に
区内に出店されている他店舗では、開店当初に周辺道路で渋滞が発生し、
誘導員を配置するなどの対応を取ったと聞いており、今般貴社が計画して
いる「（仮称）オーケー大泉町店」では、更に大きな交通環境への影響が
懸念されています。
　本計画地は、練馬区の大動脈となる主要地方道24号練馬所沢線（通称：
目白通り）と主要地方道68号練馬川口線（通称：土支田通り）の交差点付
近に位置し、直近には東京外かく環状道路の大泉インターチェンジが存在
しています。とりわけ目白通りは、特定緊急輸送道路に指定されており、
震災時の物資輸送の機能を担うとともに、救急車等の緊急車両が通行する
重要な道路です。
　当計画地の周辺道路は、現状でも交通量が非常に多く、渋滞が発生して

います。加えて、現計画では、駐車場の出入り口が目白通りに面して計画
されており、目白通りにおいては更なる渋滞が発生することが想定されて
います。
　つきましては、「（仮称）オーケー大泉町店」の出店にあたり、車両出
入口の設置位置の見直しを行うなど、交通渋滞の発生防止策を講じてくだ
さい。
　また、今後、区内の踏切や幹線道路の沿道など、交通量が多い場所への
新規出店を計画される場合は、地域住民と十分に話し合い、計画に反映す
るようにしてください。

　練馬区議会は、区内の交通環境が悪化しないよう、貴社のできる限りの
努力を求めます。

令和５年10月13日

▷宛先・・オーケー店舗保有株式会社　代表取締役

要 望 書 10月13日に提出しました。

● （仮称）オーケー大泉町店の出店における交通
渋滞発生防止策を求める要望書

常 任 委 員 会 の 行 政 視 察
練馬区議会では、今後の行政施策の参考とするため、各都市へ視察を行いました。
委員会名 視 察 日 視　察　先 視　察　目　的

企画総務
委 員 会

１０月２４日
～２６日

福岡県福岡市 ・ 福岡市ＬＩＮＥ公式アカウントの活用について

山口県山口市 ・ 山口市スマートシティ推進ビジョンについて

広島県呉市 ・ 呉市職員働き方改革推進プログラムについて

区民生活
委 員 会

１０月１９日
～２０日

福岡県福岡市 ・ 官民共働型スタートアップ支援施設について
・ 福岡市美術館について

魚町銀天街
（北九州市） ・ 商店街におけるＳＤＧｓの取組について

保健福祉
委 員 会

１０月２５日
～２６日

北海道恵庭市 ・ 恵庭市農福連携ネットワークについて

北海道小樽市 ・ 健康増進・自殺対策計画について
・ ウォーキングサポーター養成講座について

都市整備
委 員 会

１０月１９日
～２０日

兵庫県尼崎市 ・ 阪神尼崎駅周辺のまちづくりの推進について

大阪府岸和田市 ・ 空き家対策事業について

文教児童
青 少 年
委 員 会

１０月２４日
～２６日

山口県山口市
・ メディア技術を活用した独自の教育プログ
ラムについて
・ 地域と一体となった学校運営について

愛知県瀬戸市 ・ 瀬戸市立にじの丘学園について
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声 明 　８月25日に、区長と議長が連名で「北朝鮮の弾道ミサイル技術を使用
した発射に断固抗議する声明」を発表しました。 　全文はこちら→
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●政治家からの寄附は禁止
　 政治家が選挙区内の人や団体にお金や物を贈ることは、時期や理由を問わず法律で禁止されていま
す。※ただし、行事等の開催通知に会費の金額が明記されている場合は除きます。
●政治家に対する寄附の要求も禁止
　 有権者が政治家に対して寄附を出すよう勧誘・要求することも禁止されています。※ただし、行事
等の会費を求める場合は除きます。

● 時候のあいさつ状を出すことは禁止
　政治家が時候のあいさつ状を出すことは、答礼のための自筆によるものを除き禁止されています。

政治家は贈らない　有権者は求めない


